

Geliebte Menschen

Manchmal verlassen uns die wundervollsten Menschen. Wir können mit dem Verlust nicht umgehen. Manch einer trinkt ein paar Schlücke, um den Schmerz zu betäuben. Andere wiederum reden sich ein, dass alles in Ordnung wäre.

Jeder Mensch geht mit Schmerz anders um. Eine verstorbene Person zu vermissen ist weit aus schlimmer als jemanden zu vergessen, der den Kontakt abgebrochen hat.

Wir werden diesen geliebten Menschen nämlich nie wieder sehen. Alles erinnert uns daran und doch können wir nichts tun um ihn zurück zu holen.

Es gibt ungesagte Worte, von denen man sich wünscht sie einmal im Leben ausgesprochen zu haben.

Diese Leere wird niemals ganz verschwinden. Jedes mal wenn wir an diese Person denken, fühlen wir dieses Loch im inneren.

Doch es ist gut sich an die Zeiten zu erinnern, in denen dieser geliebte Mensch noch gelebt hat.

Sie leben in unserem Herzen und in unseren Erinnerungen weiter und werden somit wieder lebendig.

© **DontTouhMe**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)